

ARAUCA

Arrancó gestión para que el departamento de Arauca tenga gas natural

Publicado Publicado hace 20 horas el 10 marzo, 2020
Escrito Por Editor1



www.parquenacua.com



El programa de masificación del gas natural fue el tema central de la reunión con **Ecopetrol**, Oleoducto Bicentenario, **Ministerio** de Energía y la gobernación de Arauca con el fin de avanzar en el convenio para llevar gas a todo el Departamento en un término no mayor de dos años.

El mandatario seccional fue enfático en resaltar que, se convocó al **Ministerio** de Energía para realizar una convocatoria a nivel nacional para la búsqueda de un operador que pueda llegar a prestar el servicio en el Departamento y se espera que en no menos de ocho días haya cronograma para realizar la escogencia de dicho operador.

La materialización e inicio de operaciones de este ambicioso proyecto es un hito importante para la administración departamental por lo que el programa de gasificación está plasmado en el Plan de Gobierno e incidirá directamente en el mejoramiento de la calidad de vida de los araucanos.

Fuente: Gobernación de Arauca

TEMAS RELACIONADOS #ECOPETROL #FACUNDO CASTILLO #GAS #GAS NATURAL #GASODUCTO #INICIO #SERVICIO DE GAS ARAUCA

NOTICIA ANTERIOR **En Arauca, el ICA ha expedido más de 15 mil guías sanitarias este año** NOTICIA SIGUIENTE **Municipio de Arauca inauguró primer centro de bienestar animal**

Editor1

TE PUEDE GUSTAR



Ecopetrol se refirió a situación presentada con quema de gas en el CPF Floreña



Ecopetrol entregó 6.800 kits escolares para estudiantes y docentes de Casanare



Con obras por impuestos Parex entregó en Tame dos proyectos



Asamblea Departamental de Arauca le aprobó cinco proyectos al Gobernador



Ecopetrol confirmó que se ha reunido varias veces con comunidad de El Morro



Con balance de resultados se despide de Casanare la operadora Equión

COMENTE AQUÍ

ARAUCA

En Fortul joven fue asesinado por venezolanos que contrató para construir su casa

Publicado Publicado hace 2 horas el 11 marzo, 2020
Escrito Por Editor1



Lo asesinaron y lo enterraron en el patio de la vivienda que estaban construyendo para él, así se ha revelado este terrible crimen que tiene conternada a la población de Fortul; la víctima es Daniel Mejía de 22 años quien se encontraba desaparecido desde hace varios días.

De acuerdo a la investigación, Mejía contrató a unos ciudadanos venezolanos que estaban construyendo su vivienda, ese día salió con una fuerte suma de dinero para pagar varias obligaciones entre esas el trabajo de sus obreros extranjeros pero no se supo más de él.

Sobre Daniel se conoció que era comerciante y deportista destacado, su cuerpo fue hallado varios metros bajo tierra cubierto de material pétreo y cemento con el que los dos presuntos homicidas intentaron ocultarlo.

CONTINUAR LEYENDO

ARAUCA

Presunto homicida de transportador en Arauca es oriundo de Maní

Publicado Publicado hace 17 horas el 10 marzo, 2020
Escrito Por Editor1



Por solicitud de la Fiscalía Seccional fue asegurado con detención intramuros Melecio Antonio Hernández Ochoa, de 35 años de edad, por hechos ocurridos en la Vereda Corocora, vía Arauca - Cravo Norte (Arauca).

La situación se habría presentado cuando, al parecer, por hurtarle el dinero producto de los fletes de viaje a Luis Martín Alfonso Colmenares de 45 años de edad, este fue asesinado y abandonado en sector por donde se movilizaba.

La víctima conducía un camión cuando se presentaron los hechos que le costaron la vida.

Hernández Ochoa, residente en Maní (Casanare), fue detenido por investigadores del CTI de la Fiscalía y fue presentado ante el Juzgado 3° Promiscuo Municipal de Arauca para su judicialización. La Fiscalía le imputó cargos al detenido como presunto responsable de los delitos de homicidio y hurto agravado. [Temas relacionados: Asesinato, homicidio por el](#)

CONTINUAR LEYENDO

ARAUCA

Municipio de Arauca inauguró primer centro de bienestar animal

Publicado Publicado hace 17 horas el 10 marzo, 2020
Escrito Por Editor1



El alcalde de Arauca, Edgar Fernando Tovar Pedraza, estuvo en la vereda Mata de Venado, para la Inauguración del Centro de Bienestar Animal municipal, cumpliendo una de sus promesas de campaña, puso en funcionamiento este hogar de paso para perros, gatos y animales pequeños, que comenzó sus labores de cuidado de los animales en situación de maltrato o abandono.

Su objetivo es trabajar asociadamente con fundaciones de protección animal, animalistas, y con la comunidad en general, para recuperar el bienestar y la salud integral de los animales abandonados.

La capacidad instalada es para 60 animales y cuenta con veterinario las 24 horas del día. Y aunque no es un gran centro para animales es un primer paso que se hizo con muy pocos recursos y mucha gestión. Ahora, si tenerlos allí se harán compañías, luego de que estén en...

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO



CASANARE / Publicado hace 3 horas
Conductor de Libertadores se infartó y por poco ocasiona una tragedia



ARAUCA / Publicado hace 2 horas
En Fortul joven fue asesinado por venezolanos que contrató para construir su casa



ARAUCA / Publicado hace 17 horas
Presunto homicida de transportador en Arauca es oriundo de Maní



ARAUCA / Publicado hace 17 horas
Municipio de Arauca inauguró primer centro de bienestar animal



NACIONALES / Publicado hace 17 horas
Colegios no pueden prohibir en sus manuales de convivencia los noviazgos



CASANARE / Publicado hace 4 horas
La mala hora de Corporinoquia, de encargo en Corporinoquia, de encargo por demandas y suspensiones



CASANARE / Publicado hace 24 horas
Ecopetrol se refirió a situación presentada con quema de gas en el CPF Floreña



CASANARE / Publicado hace 2 horas
Yopal se encuentra en alistamiento por casos de Coronavirus o COVID-19 en el país